



Fuerzas federales
ABATEN
a 5 civiles armados
en Altamira
El Sol de Tampico

Bloquean delincuentes carreteras de Altamira

■ Abaten fuerzas federales a cinco civiles armados

El Sol de la Tarde

CD. VICTORIA, Tamps. (OEM- Informex).- El Grupo de Coordinación Tamaulipas, en el marco de la nueva fase de la estrategia de seguridad implementada por el Gobierno de la República, comunicó que elementos de las fuerzas federales abatieron a cinco civiles armados, luego de ser agredidos cuando investigaban un bloqueo en la carretera Tampico-El Mante.

El bloqueo fue reportado a las 14:50 horas de ayer, por lo que elementos de las fuerzas federales se trasladaron hasta el kilómetro 42 de la vía Tampico-El Mante, donde, por lo menos las cabinas de dos tractocamiones fueron incendiadas.

Al llegar al lugar, a la altura del ejido Río Tamiagua del municipio de Altamira, fueron atacados por civiles armados, por lo que tuvieron que repeler la agresión con los re-

sultados antes descritos.

En el interior de una camioneta pick up Chevrolet Cheyenne modelo 2011, color azul, con placas del Estado de Tamaulipas, se localizó el cuerpo sin vida de un civil armado, mientras que en el exterior de la unidad se localizaron los cuerpos de otros tres agresores.

El cuerpo sin vida del quinto agresor fue localizado debajo de un trailer que se encontraba varado en la carretera como consecuencia del bloqueo realizado por el grupo delincriminal.

Las fuerzas federales aseguraron un lanzagranadas, dos armas largas y una escopeta, 16 cargadores y cartuchos de distintos calibres, dos granadas calibre 40 milímetros y siete teléfonos celulares.

El bloqueo fue levantado por las autoridades federales alrededor de las 17:00 horas, mientras que la Procuraduría General de Justicia realiza las investigaciones que permitan determinar la identidad de los hoy occisos.



Fecha 06.06.2014	Sección República	Página 1-2
----------------------------	-----------------------------	----------------------



» EN EL corredor Urbano Luis Donaldo Colosio, carretera que une a Madero y Altamira, comenzó el primer incendio de los primeros tractocamiones.